



4 Pièces

101 m²

Réf. 6860-M319

2 282 400 €

Tignes

Appartement à vendre (73320)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au coeur du projet Genesis à Tignes, la Résidence Mira s'impose comme une adresse d'exception au pied des pistes. Elle propose des services premium : espace bien-être avec piscine, spa et fitness, ski shop, restaurants, bar rooftop panoramique, conciergerie et club enfants. Un art de vivre raffiné au sein du quartier historique du Lavachet. Avec ses 101,85 m², cet appartement conjugue volumes généreux et confort absolu. Il dispose de trois chambres doubles, d'un coin montagne en suite et d'une cuisine ouverte sur un séjour baigné de lumière. Un balcon de 18,65 m² prolonge les espaces de vie ...

At the heart of the Genesis project in Tignes, the Résidence Mira stands out as an exceptional address at the foot of the slopes. It offers premium services: a wellness area with a swimming pool, spa and fitness center, a ski shop, restaurants, a panoramic rooftop bar, concierge service, and a kids' club. A refined lifestyle awaits in the historic Lavachet district. This 101.85 sqm apartment combines generous proportions with absolute comfort. It features three double bedrooms, an en-suite mountain corner, and an open-plan kitchen leading to a light-filled living room. An 18.65 sqm balcony ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

